

**Arkéa Crédit Bail réorganise sa Direction commerciale et annonce deux nominations :  
Laëtitia Boussarie comme Directrice du financement immobilier et  
Laurent Garnier comme Directeur du financement mobilier**

**Communiqué de presse, le 15 mai 2024**

**Arkéa Crédit Bail, la filiale de crédit-bail du groupe Crédit Mutuel Arkéa, a le plaisir d'annoncer les nominations de Laëtitia Boussarie comme Directrice du financement immobilier ainsi que de Laurent Garnier au poste de Directeur du financement mobilier. Ces nominations s'inscrivent dans le cadre de la réorganisation de la Direction commerciale avec la création d'une Direction du financement mobilier et d'une Direction financement immobilier dont la couverture sera nationale. Leur accompagnement visera à renforcer l'expertise de leurs collaborateurs front office et à mieux anticiper les évolutions de leur métier ainsi que les enjeux liés à la transition environnementale.**



**Laëtitia Boussarie, 45ans**, a débuté sa carrière en 2002 en tant que Directrice du pôle santé chez Finance Active, leader européen des services technologiques et financiers. Elle intègre en 2010 Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels en tant que Responsable de clientèle institutionnelle à Paris. Elle évoluera au sein de la Banque jusqu'en janvier 2022 où elle devient Directrice territoriale des marchés institutionnels sur les marchés de l'Île-de-France (Paris et Est IDF) et du Grand Est-Franche Comté. Laëtitia Boussarie devient aujourd'hui Directrice du financement immobilier chez Arkéa Crédit

Bail. En lien avec la raison d'être du Groupe, elle aura à cœur, avec son équipe, d'accompagner les dirigeants dans leur transition environnementale en lien avec leurs projets immobiliers.



Avec plus de 20 ans d'expérience dans le financement locatif, Laurent Garnier, 50 ans, est nommé Directeur du financement mobilier. Il avait rejoint Arkéa Crédit Bail en 2010 en tant que Responsable régional en Bretagne, avant d'évoluer au poste de Directeur territorial de la région Grand Ouest de 2018 à 2024. Il est aujourd'hui à la tête d'une équipe d'experts dédiés proposant aux professionnels, entreprises et institutionnels des solutions de financement pour leurs investissements matériels. Il aura pour missions d'accompagner les

6 200 clients historiques au sein des territoires et d'accélérer la croissance commerciale avec notamment des offres sur-mesure en faveur de la transition environnementale.

**À propos d'Arkéa Crédit Bail**

Arkéa Crédit Bail est la filiale du Groupe Crédit Mutuel Arkéa spécialisée dans le financement locatif. Véhicules utilitaires, matériel agricole, engins de chantier, équipements industriels, construction ou achat de bureaux, d'entrepôts, d'hôtels ou encore de dispositifs de production d'énergie renouvelable, depuis plus de 30 ans, nos experts proposent aux professionnels, entreprises et institutionnels des solutions bien pensées pour financer leurs investissements matériels et immobiliers tout en leur permettant de préserver leur agilité financière. Implantée à Rennes, avec des délégations à Quimper, Paris, Bordeaux, Lyon, Montpellier, Arkéa Crédit Bail intervient partout en France et contribue, de projet en projet, à l'émergence de modèles économiques vertueux au sein des territoires.

Plus d'informations sur : [www.arkea-credit-bail.com](http://www.arkea-credit-bail.com)

**Contacts presse :**

**Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels**

Kablé Communication : Lucie Lelong - [lucie.lelong@kable-communication.com](mailto:lucie.lelong@kable-communication.com) - 06 45 69 81 57